



Vendredi 18 octobre, nous avons rencontré Samuel Remérand. Il est venu nous parler de la biodiversité.

Il nous a raconté et présenté des photos de son voyage en Guyane. Il a photographié les animaux de la forêt tropicale : araignée, chenille, grenouille, serpent, lézard. Il a vu très peu de mammifères.

Il prépare un futur voyage en Amérique latine. Nous pourrions suivre son voyage et lui poser des questions par mail, lui envoyer des petites capsules vidéo... et en découvrir un peu plus sur la vie dans cette région du monde.

Enfin, il nous a présenté son véhicule. C'est un 4x4 aménagé. Nous avons tous pu monter dedans.



